

PUBLICIDAD



La Bruja de Oro [Consigue Aquí la suerte para esta Navidad.](#)

Esta Navidad juega **200 Números** de la famosa **Bruja de Oro** por **sólo 60€**.

Juega en Terra Loterías

- Portada
- **Provincias**
- Nacional
- Internacional
- Sucesos
- Sociedad
- Ciencia
- Cultura
- Lo más insólito
- Especiales
- Inmobiliario
- Finanzas/Invertia
- Tecnología
- Día en imágenes
- Videos
- Loterías
- El tiempo
- Tráfico
- Vertele
- Chat
- Foros

Granada 06-11-2008

Fernández de la Vega inaugura hoy el seminario 'Mujeres y paz, teoría y prácticas de una cultura de paz'

La vicepresidenta primera del Gobierno, María Teresa Fernández de la Vega, inaugurará hoy, a las 10,00 horas, el seminario 'Mujeres y paz, teoría y prácticas de una cultura de paz', organizado por el Instituto de Estudios de la Mujer y el Instituto de la Paz y los Conflictos, ambos de la [Universidad de Granada \(UGR\)](#).

En el acto de inauguración, presidido por Fernández de la Vega, participarán además la consejera de Igualdad y Bienestar Social de la Junta de Andalucía, Micaela Navarro, la diputada Cándida Martínez y el rector de [la UGR](#), Francisco González Lodeiro.

Dos de los movimientos sociales más importantes desde mediados del siglo XIX, el feminismo y el pacifismo, han desarrollado importantes marcos teóricos, desde los estudios de las mujeres y del género, y desde los estudios de la paz y los conflictos, señaló [la UGR](#) en una nota.

Ambos tipos de investigación comparten muchas de sus características y áreas de preocupación: su innovación metodológica, aportando nuevas conceptualizaciones y perspectivas para analizar la realidad; su carácter multidisciplinar e interdisciplinar; la conciencia de las temáticas, ya que las relaciones de género están íntimamente relacionadas con los conceptos, experiencias y prácticas de la paz; y, por último, en sentido negativo, su exclusión de los estudios tradicionales.

El seminario 'Mujeres y Paz, teoría y prácticas de una cultura de paz', pretende hacer visibles estas convergencias, sin perder de vista las divergencias, necesarias para la construcción de un nuevo modelo de sociedad donde la cultura de paz y la igualdad de los géneros sean valores fundamentales.

Para ello se abordarán tres puntos fundamentales: la necesidad de pensar la paz desde la perspectiva de género; las nuevas aportaciones de la historia de las mujeres en la valoración de la vinculación histórica entre mujeres y paz; y las diferentes corrientes teóricas en el seno del feminismo y del pacifismo.

Terra Actualidad - Europa Press

Enviar a: Menéame Digg Del.icio.us Technorati

■ Otros artículos de Granada

- .. Unos 200 ingenieros químicos de toda España debatirán desde hoy en Granada sobre la situación actual del sector
- .. Comienza hoy en Granada el IV Congreso de Veterinarios Especialistas en Animales de Compañía
- .. El Ayuntamiento de Baza rebaja un 30% el coste de la licencia de obras a Compac para agilizar su implantación
- .. Unos 200 ingenieros químicos de toda España debatirán desde mañana en Granada sobre la situación actual del sector
- .. Fernández de la Vega inaugura mañana el seminario 'Mujeres y paz, teoría y prácticas de una cultura de paz'

Invierte 2.000,- euros

Cobra 140,- cada mes. Grupo Inversor Privado.(desde 1989)
www.esdiner.es

Hazte Forestal En Granada

Oposiciones Agente Forestal en Granada. Prepárate Ya. +Info
www.MasterD.es/OposicionesGranada

Empleo

Encuentra las ofertas de tu ciudad Todo tipo de profesiones y oficios
www.LoQuo.com/Empleo

Combate la Crisis

Tu Coche a Todo Riesgo desde 300 € i Tu Moto a Terceros desde 114 € !
www.FenixDirecto.com

Anuncios Google

imprimir enviar a un amigo